

Seite 1 von 1

Firmenentwicklung

- Das Unternehmen wurde am 01.05.1881 als Schuhmacherei durch Carl Heunisch am Standort Quittelsdorf gegründet
- Nach Arno Heunisch führte ab 1945 der Schuhmachermeister Karl Heunisch die Geschäfte.
- 1970 wurde der Laden der Firma Werner Georgie in der Weberstrasse 2 in Königsee übernommen, der bis heute als kleine Werkstatt und in der Hauptsache als Ladengeschäft fungiert.
- Ab dem 01.10.1975 wurde der Betrieb als Orthopädieschuhmacherei durch Orthopädieschuhmacher-Meister Jürgen Heunisch umgebaut.
- Seit 2002 wir das Unternehmen durch Orthopädieschuhmachermeisterin Heike Heunisch geführt.
- Am Anfang mit ihren Eltern und seit 2015 gemeinsam mit ihrem Mann und einer Ladenkraft.

Dateiname: Leitbild_Internetseite.docx